

Freitag, 7. Juli 18⁰⁰-0⁰⁰ Uhr

18⁰⁰ Uhr **Eröffnung des Weinsommers**

Mit Bürgermeisterin Sandra Pietschmann, Weinprinzessin Anna Nierstheimer und Sponsoren.

19⁰⁰ - 20⁰⁰ Uhr **FANTASY Event** sorgt für musikalische Unterhaltung

20⁰⁰ - 23⁰⁰ Uhr **Sascha Klaar Show**

23⁰⁰ - 0⁰⁰ Uhr **FANTASY Event** sorgt für den musikalischen Ausklang

Ab 23 Uhr lädt das **Golden-K zur After-Weinsommerparty** zum tanzen und abfeiern ein.

Samstag, 8. Juli 14⁰⁰-0⁰⁰ Uhr

14⁰⁰ - 20⁰⁰ Uhr **FANTASY Event** sorgt für musikalische Unterhaltung

21⁰⁰ - 23⁰⁰ Uhr **Albert N'sanda & Friends**

23⁰⁰ - 0⁰⁰ Uhr **FANTASY Event** sorgt für den musikalischen Ausklang

Ab 23 Uhr lädt das **Golden-K zur After-Weinsommerparty** zum tanzen und abfeiern ein.

Sonntag, 9. Juli 12⁰⁰-20⁰⁰ Uhr

12⁰⁰ - 14⁰⁰ Uhr **FANTASY Event** sorgt für musikalische Unterhaltung

14⁰⁰ - 17⁰⁰ Uhr **Talk & Wein – Öffentliche Weinprobe auf der Bühne** Der Wein des Weinsommers 2023 wird gekürt

Mettmanner Weinsommergarten (Talk und Infos rund um den Wein) mit lokaler Prominenz, Winzern und Gästen. **Moderation: Tim Wachten**

17⁰⁰ - 19⁰⁰ Uhr **Mensch Herbert – Die Herbert Grönemeyer Tribute Band**

19⁰⁰ - 20⁰⁰ Uhr **FANTASY Event** sorgt für den musikalischen Ausklang



Weinprinzessin Anna Nierstheimer

Die 24-jährige Rhein Hessische Weinprinzessin 2022/2023 aus Nack hat nach Abitur und Ausbildung zur Industriekaufrau ihren endgültigen Traum beruf in der Weinbranche ins Auge gefasst: ein Studium der Internationalen Weinwirtschaft an der Hochschule Geisenheim University.

In der studienfreien Zeit packt sie mit an im elterlichen Weinbaubetrieb, arbeitet als Servicekraft in einer Gutsschänke und als Werksstudentin im Weingut Kloster Eberbach in der Organisation von Gästeführungen und individuellen Veranstaltungen, im Weinverkauf, in der Buchhaltung und überall dort, wo Hilfe notwendig ist. Wir dürfen Anna Nierstheimer ganz herzlich zur Eröffnung des Weinsommers begrüßen.



Sascha Klaar

Der aus Funk und Fernsehen bekannte „Teufel am Klavier“ und mehrfach ausgezeichnete Entertainer ist beliebt für seine furiosen Auftritte; mit rotem Klavier als Markenzeichen.

Sascha Klaar wird das Publikum mit seiner extrovertierten Bühnenshow und seinen außerordentlichen Fähigkeiten als phantastischer Pianist (Schwerpunkt „Rock n Roll“, Soul, „Boogie Woogie“ und deutscher Pop) binnen kürzester Zeit in seinen Bann ziehen und begeistern.



Albert N'sanda & Friends

... arbeitet als Sänger, Songwriter und Musikproduzent.

Er ist durch eine Vielzahl von Auftritten und Produktionen in Deutschland und im Ausland mit erfolgreichen Künstlern und Bands, wie Montell Jordan, Culcha Candela, Nelson Müller, Gorilla Funk, Banda Senderos und SSIO in Erscheinung getreten. Zuletzt tourte Albert als Frontsänger mit der legendären „Jazzkantine“ durch Deutschland.

Als „Special Guest“ wird **Pamela Falcon** erwartet. Durch ihre Berufung in das Bochumer Ensemble des Musicals „Starlight-Express“ kam die gebürtige New Yorkerin nach Deutschland. In der der TV-Show „The Voice of Germany“ begeisterte Sie ein Millionenpublikum.



Mensch Herbert

Die Mitglieder der Herbert Grönemeyer Tribute Band haben sich Ende 2021 gesucht und gefunden. Über ein Jahr gemeinsamer Proben haben die gute Hand bei der Auswahl der Bandmitglieder bestätigt – eine Gruppe engagierter und fokussierter Musiker, die nicht nur musikalisch harmonisch zusammenarbeiten. Ihr Repertoire der bekannten und beliebten Grönemeyer-Hits laden geradezu zum Mitsingen ein.